
Date & Time: 2021-05-23 15:31 CEST

Printed: 2021-05-23 15:32

Event: Bombola d'Oro - Trofeo SIAD Race Number: 4
Hearing Date: 2021-05-23

PARTIES AND WITNESSES
Request No.: 01: Protest Committee

Dinghy 12' - ITA 2296 - ABSOLUTELY FREE - ANDREA FALCIOLA

VALIDITY
Objection to Jury: No

Within Time Limit: Within Time Limit
Incident Identified: Yes

Proper Hail: Protest hailed
Red Flag Displayed: Yes

Decision: Request Valid

PROCEDURAL MATTERS
RRS31 -- Protestato assente, si procede secondo RRS 63.3 B - il protestante conferma quanto esposto in
protesta e aggiunge che grazie alla sua infrazione, il protestato ha ottenuto un significativo vantaggio.
Infatti non facendo la penalità nel lato di disimpegno, dovendo eventualmente poi bolinare per prendere la
boa di disimpegno ha eseguito la penalità nel lato di poppa.

FACTS FOUND
Come esposto dal protestante.
Diagram: Diagram not endorsed

CONCLUSIONS AND RULES THAT APPLY
Rules: 31 - 44.1b
non si applica l'appendice T perché si applica la 44.1b sia perché il protestato non ha preso la penalità post
regata. Il protestato ha infranto la RRS31

DECISION
ITA 2296 DSQ prova n° 4

PROTEST COMMITTEE
Chaired By: Eugenio Torre (ITA)
Committee Members: Marco Cimarosti (ITA) Giorgio Fornaciari

DECISION
Protest by PC

Request No.: 01
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